

14.12.2005

Personen

Gestorben

Konsistorialrat P. Stefan Hartmann, Redemptorist in Puchheim, ist am 6. Dezember im 92. Lebensjahr gestorben. Pater Stefan Hartmann wurde 1914 in Gaubitsch, Niederösterreich, geboren. 1934 legte er die Ordensgelübde ab und wurde 1941 zum Priester geweiht. Sein seelsorgliches Wirken ist untrennbar mit dem Kloster und der Wallfahrtskirche Puchheim verbunden. Er nahm sich sehr der jungen Menschen an, hielt Einkehrtage und Exerziten, unterrichtete viele Jahre Religion und weckte bis ins hohe Alter Berufungen zum Priester- und Ordensleben. Beichtstuhl und Aussprachezimmer waren bis wenige Wochen vor dem Tod seine bevorzugten Wirkungsbereiche. Er wurde am 13. Dezember in der Grabstätte der Redemptoristen am Friedhof Attnang beerdigt.
